



L'UNION SUISSE DES OENOLOGUES

a la grande tristesse de faire part du décès de

Monsieur Alain GRUAZ

Oenologue,

Président de la commission nationale d'oenologie

Alain était un membre estimé et dévoué, un collègue dont l'expertise et l'engagement ont profité à l'ensemble de la viticulture suisse. Très généreux et attachant, il sera infiniment regretté.

L'USOE exprime à sa famille, en particulier à son épouse et ses deux enfants, ses sincères condoléances ainsi que sa plus profonde sympathie. Pour les obsèques, veuillez vous référer à l'annonce de la famille.